

小諸のソウルフードは 給食なのだ **ふるさと CM大賞 演技賞** 受賞

「演技賞は…小諸市です！」そうアナウンスが流れた瞬間、みんな立ち上がって喜びました。グランプリは逃しましたが、昨年十二月に行われた「ふるさとCM大賞」の授賞式、撮影に協力してくれた皆と一緒に参加してきました。

小泉市長からこのCM大賞の話を知ったのは昨年の五月。動画テーマの決め手になったのは市長が「子育て支援」に力

美味しい給食をPR みんなでつかんだ演技賞



授賞式の後、みんなで記念写真



今回撮影に協力してくれた皆は当然演技などしたことがなく、撮影当日に色々演技指導。慣れないながら何度も演技をしてくれて、撮影終盤にはどんどん演技力が上がり、驚いたのを覚えていきます。

慣れない演技と撮影

美しい景色、特産物、人とのふれあい。過去の受賞作を見ると大半がこのようなテーマの動画でした。長野県内、どの景色も美しいし、特産物は素晴らしいし、人はあたたかいかと思っており、審査で埋もれてしまうのでは、と考えておりました。その点では給食というテーマは他と被りにくいもので審査員の目に留まってくれたのだと思っております。

他の市町に被らない動画

を入れていきたいと話しており、その中でも「給食」を推しているのと知った時でした。子供の頃何気なく食べていた給食のことを「美味しかった」と語る小諸市民の方々を見て、これだとテーマを給食に決めました。

グランプリ級の放送尺

授賞式の様子は年始めにテレビ放送されたのですが、小諸市は別で取材も来ていただき、給食については長尺で放送されました。その放送尺はグランプリに次ぐ長さで他と被らないテーマにしてよかったと思っただけでもありません。

ご協力していただいた子供たち、保護者の方々、学校関係、教育委員会関係の皆さん、本当にありがとうございました。



好きな給食を聞かれてまさかの誰も応えずマイクボタンリレー

今回はグランプリが獲れるよう頑張りましたので、ご協力、応援のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

小諸市地域おこし協力隊
日高慎一郎

絵コンテ 初公開



YouTube
小諸市公式チャンネルを是非ご覧ください



ご協力：小諸市立東小学校の皆様、保護者の皆様、小諸市地域おこし協力隊岡山さん

地域おこし協力隊:日高のインスタはこちら

